



# 黒磯小学校だより

## 新年度がスタート！

今月10日に入学式が行われ、全校生216名(4/1現在)による学校生活が始まりました。新しい教室、新しい仲間、新しい担任など、進級した今の時期は、いろいろな意味で成長するよいチャンスです。また、学級の係活動や清掃活動、縦割り班活動など、人に必要とされる役割があることで子供たちは成長します。張り切っている今の気持ちを大切に、ちょっと難しいことにもチャレンジさせながら、これまでより少し成長した新しい自分を創っていけるよう、子供たちを励ましていきたいと思ひます。

4月8日 新任式の様子

今年一年、子供たちのより良い成長のために、私たち教職員も一丸となり、日々の指導の充実に努めてまいります。それを後押しして下さるのが、家庭や地域の皆様のお力添えだと考えています。「全ては子供たちのために」を合い言葉に、保護者・地域の皆様と手を携えながら教育活動を進めてまいりたいと思ひますので、御理解と御協力をよろしくお願ひします。

## ○令和6年度 職員紹介 33名、一丸となって子どもたちのためにがんばります！

校長  
教頭  
事務長  
教務主任  
養護教諭  
1-1  
2-1  
低学年支援  
3-1

3-2  
3年支援  
4-1  
4年支援  
5-1  
5-2  
6-1  
6年副担任  
ふたば

はぐくみ1  
はぐくみ2  
ほほえみ  
たんぽぽ  
ことばの教室  
ことばの教室  
図書支援  
理科支援  
業務支援



心の教  
用務員  
ALT  
スクー  
スクー

## 「みんなちがって、みんないい」

26名の一年生が黒磯小学校に仲間入りしました。入学式に合わせたかのように桜の花が満開となり、桜の木の前で写真を撮る様子がたくさん見られました。新入生にとっても、また保護者の皆様にとっても思い出に残る一日になったのではないかと思います。校長式辞では、ある小学校1年生が書いた「あさがおのめ」という詩を紹介しました。そして「あさがおは、同じ日に種を蒔いても、芽が出る日も、花が咲く日もそれぞれ違ってきます。それと同じように、何かを覚えたり、できるようになったりするスピードは、人によって違うので、自分のペースで、いろいろな事を身に付けてください」と伝えました。1年生は生活科でアサガオの栽培をする予定です。アサガオの観察を続けていく中で、入学式での話を思い出してくれればと願っています。

あさがおのめ  
ねえ せんせい  
みんなでおなじひに たねをまいたから  
おなじひに めがでると おもてたよ  
みんなちがうんだね



